

## Pelayanan keamanan terhadap peziarah di gunung Kemukus

Tony Harsono, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=94078&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Tesis ini tentang pelayanan keamanan terhadap peziarah di Gunung Kemukus yang diberikan Polsek Sumberlawang. Perhatian utama tesis ini adalah bentuk kegiatan pelayanan keamanan yang diberikan polsek, untuk meningkatkan rasa aman kepada masyarakat maupun para peziarah di Gunung Kemukus, sehingga pengunjung bertambah banyak dan meningkatkan pendapatan daerah (PAD). Dengan adanya konsep pemolisian masyarakat diharapkan dapat membangun kebersamaan Polisi dan Masyarakat dalam menangkal dan memberantas tindak kejahatan di obyek wisata Gunung Kemukus.

Tesis ini menunjukkan bahwa bentuk kegiatan pelayanan keamanan oleh Polsek Sumberlawang terhadap peziarah di Gunung Kemukus. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode etnografi. Pendekatan kualitatif digunakan untuk memperoleh gambaran yang jelas tentang pola dan perilaku petugas Polsek dalam memberikan pelayanan keamanan terhadap peziarah maupun masyarakat di sekitar Gunung Kemukus.

Temuan dilapangan menunjukkan bahwa bentuk kegiatan pelayanan keamanan oleh polsek terhadap peziarah di Gunung Kemukus, dalam menjaga ketertiban dan keamanan yang dibantu oleh masyarakat, yang di beri nama Pamswakarsa GERTAK sudah berjalan, dalam meningkatkan rasa aman peziarah Gunung Kemukus. Hal ini menunjukan. bahwa strategi pemolisian masyarakat sudah berjalan, dilihat dengan berkurangnya keresahan pada masyarakat / peziarah, dibuktikan dengan bertambahnya pengunjung di Gunung Kemukus sehingga meningkatkan produktivitas masyarakat desa Pendem dan sekitarnya.

Implikasi dari kajian ini adalah pemberdayaan masyarakat dengan menggunakan konsep pemolisian masyarakat, dimana sangat membantu pelaksanaan tugas polisi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, melalui pemberian informasi kepada polisi. Pihak Kepolisian Sektor Sumberlawang secara teratur melakukan pembinaan, sambang dan pendekatan kepada tokoh-tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda serta intansi terkait untuk menunjang keberhasilan tugas yang akan datang.